

Décembre
2022

Le Bulletin

ÉGLISE PROTESTANTE DE PORT ROYAL QUARTIER LATIN
www.protestantparis.net

L'ÉDITORIAL

Par Nicolas Bonnal, président du Conseil Presbytéral

Le culte du 11 décembre prochain sera **particulièrement festif**.

Il lancera la célébration de Noël dans notre paroisse.

Les enfants de l'école biblique et le Chœur du temple entraîneront toute l'assemblée à chanter des chants de Noël.

Grâce au Chœur du temple, nous renouerons avec l'usage des cultes particulièrement musicaux au temple de Port-Royal.

Mais surtout, ce sera **un culte d'offrande**.

J'entends déjà votre réaction : pourquoi, surtout ? Parce que sortir notre portefeuille ou notre carnet de chèque, ce serait particulièrement festif ?

Oui, donner est une fête !

Parce que rien ne nous y oblige, et que c'est devenu un privilège rare, dans un monde où tout se combine pour nous obliger ou nous influencer, plus ou moins insidieusement, et où nous voyons notre liberté de choix se réduire.

Parce qu'il nous est ainsi donné d'apporter notre modeste (pas trop, espérons-le !) contribution à ce miracle qui se perpétue depuis Pentecôte, qui voit le fragile témoignage humain, animé par l'Esprit, transmettre d'âge en âge la bonne nouvelle de l'Évangile.

Parce que notre église protestante unie, avec ses faiblesses et ses défauts, participe, avec toutes les autres organisations humaines imparfaites que sont les églises, à cette transmission, et que nous pouvons l'y aider, à la mesure de nos moyens.

Parce qu'il nous est ainsi offert, malgré les temps incertains que nous vivons, la possibilité de faire en sorte que nos enfants, demain, nos petits-enfants, après-demain, puissent eux aussi recevoir l'Évangile.

Et puis pour mille autres raisons plus prosaïques, qu'il s'agisse de la hausse du prix du gaz avec lequel nous chauffons le temple, des travaux à venir décidés par les copropriétés où s'insèrent tant le temple que la Maison fraternelle, des améliorations que nos vieux bâtiments demandent, du coût croissant de la diffusion de notre Bulletin, de la nécessité d'améliorer la présence virtuelle de notre paroisse sur internet, de notre volonté de continuer à aider la Cimade à accueillir les demandeurs d'asile ou le Diaconat fraternel dans ses actions, ou de bien d'autres projets encore.

Alors, nous vous espérons nombreux, dimanche 11, nombreux et joyeux !

Très fraternellement à vous. Nicolas Bonnal

Pour donner: par un chèque à l'ordre de AC EPU PRQL, à remettre au culte ou à envoyer à « la maison fraternelle, à l'attention du trésorier, 37 rue Tournefort 75005 Paris, ou par un virement: Association culturelle de l'église de Port Royal Quartier Latin dont l'IBAN est FR76 3000 4012 3700 0100 8480 314. Tous les dons « nominatifs » ouvrent à une déduction d'impôt de 66 pc.

POUR NOËL 2022

LE DIMANCHE 11 DÉCEMBRE

CULTE AU TEMPLE, À 10H30

En compagnie des enfants de l'école biblique, nous chanterons **les chants traditionnels de Noël** autour du sapin et avec le Choeur du Temple de Port Royal.

Ce sera aussi un culte d'offrande!



LE DIMANCHE 11 DÉCEMBRE

Le concert des Musicales de Port Royal !

AU TEMPLE, À 18H30

Avec le baryton-Basse Adrien Fournaison et la pianiste Natallia Yeliseyeva.

LE VENDREDI 16 DÉCEMBRE

Concert de Noël

TEMPLE DE PORT-ROYAL 18 BD ARAGO PARIS

EGLISE PROTESTANTE UNIE DE PORT ROYAL-QUARTIER LATIN



VENDREDI 16 DÉCEMBRE
20H30

CONCERT DE NOËL

CHOEUR DU TEMPLE DE PORT-ROYAL

HÄNDEL BACH PRAETORIUS

ET

CHANTS TRADITIONNELS DE NOËL CHANTÉS AVEC L'ASSEMBLÉE

DIRECTION : FLORIAN WESTPHAL.

PIANO : MAO HAYAKAWA.

RÉSERVATION AU 0695445916
PARTICIPATION LIBRE.

LE DIMANCHE 18 DÉCEMBRE

4^e dimanche de l'avent

DEUX CULTES:

LE MATIN: 10H30 AU TEMPLE

**LE SOIR: 18H30 À LA MAISON
FRATERNELLE**

« **Le culte particulièrement musical
(de Noël)** »

Le dimanche 25 décembre

TEMPLE 10H30

**LE CULTE DE NOËL
SAINTE CÈNE**

Église Protestante Unie de Port Royal Quartier Latin

www.protestantparis.net

Temple: 18 Bd Arago Paris 13; **Maison Fraternelle:** 37 rue Tournefort Paris 5